

2024-10-05

Diputados piden una 'CDMX justa' a Clara Brugada en toma de protesta

Autor: Georgina Olson

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/diputados-piden-una-cdmx-justa-a-clara-brugada-en-toma-de-protesta/1677505>

En el Congreso de la Ciudad de México (CDMX) diputados 'arroparon' a Clara Brugada al tomar protesta como jefa de gobierno de esta entidad.

Nora Arias, coordinadora de la bancada del PRD expresó que "las mujeres hemos derribado barreras y estereotipos que en el pasado frenaron nuestros sueños y aspiraciones, fuimos segregadas e invisibilizadas, y hemos resistido...pero falta allanar más el camino por y para todas las mujeres".

Arias describió a Clara Brugada como "una mujer de izquierda que ha sido legisladora, y ha gobernado la alcaldía más poblada de ésta ciudad, y que a partir de hoy gobernará una ciudad de más de 9 millones de habitantes...el proceso electoral quedó en el pasado, es tiempo de trabajar y legislar por el bien común y gobernar para todas y para todos".

Expuso que todo el gobierno "debe estar al servicio de los ciudadanos, visibilizar su pluralidad y diversidad, escuchando más allá de los colores e ideologías".

Y afirmó que desde el poder legislativo están trabajando para "estar a la altura de lo que los habitantes necesitan, desde el PRD acompañaremos las causas de la gente".

Pondremos especial atención a favor de la igualdad sustantiva, la igualdad salarial y laboral, del fortalecimiento de las medias de protección contra la violencia digital y vicaria".

A su vez, la diputada local de Movimiento Ciudadano, Patricia Urriza, expresó desde la tribuna:

Esperamos un trabajo de altura por parte de la jefatura de gobierno en colaboración con éste congreso: que se impulse la consolidación de un sistema integral de cuidados; que se redoble el esfuerzo en materia de movilidad; que se hagan esfuerzo para enfrentar crisis ambiental".

Urriza también hizo votos para que ésta administración que encabeza Brugada: "fortalezca el sistema de salud, que se permita la inclusión de grupos vulnerables, que se fortalezca la participación política y pública de la diversidad sexual y que ningún niño tenga que dejar de ir a la escuela por ir a trabajar".

Urriza expresó que "la ciudad del 'ráscate con tus propias uñas no es un modelo de futuro, una ciudad libre es una ciudad donde el gasto de bolsillo en salud es el mínimo; para decir que un sueldo de 7 mil 400 pesos al mes no es suficiente para sostenerse en ésta ciudad (...) además tenemos pendiente regular y no criminalizar el uso de la marihuana".

La emecista consideró que una "ciudad justa, es donde la prisión sin juicio es la excepción no la regla; para decir que jornadas más largas, no hacen trabajos más productivos, para decir que una muerte sin dolor es un derecho de la dignidad humana, para decir que en ésta ciudad no manda un partido, mandan los que defienden los servicios públicos, mandan las madres, los trabajadores y los barrios. Nuestra ciudad y será siempre más que un partido político".

mvg